

Familienleben unmöglich darin gedeihen kann; denn der höchste aller Schätze, die Gesundheit, muss darin verloren gehen. Ist nun erst einmal die Krankheit in die Familie eingekehrt, so findet auch gar bald der Wohlstand ein Ende, und mit ihm geht auch die Zufriedenheit und das



„Villa Dora“.

Familienglück verloren; denn Gesundheit, Wohlstand und Familienglück, diese edelsten Güter des menschlichen Lebens, sind zu innig miteinander verschmolzen, als dass das eine ohne das andere denkbar wäre. Aus dem soeben Angeführten ersehen wir somit, dass in den schlechten Wohnungsverhältnissen der Städte zumeist der Grund zu sozialer Unzufriedenheit, Armut und Siechtum zu suchen